

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 16 avril 2020

CAUSERIE ET INFOS

On enfonce le clou et on va continuer de taper dessus.

L'avertissement d'Henry Kissinger que nos dirigeants ne veulent pas entendre.

- *"L'effort déployé face à la crise, quelles que soient son ampleur et sa nécessité, ne doit pas empêcher le lancement urgent d'une initiative parallèle pour assurer la transition vers le nouvel ordre de l'après-coronavirus."*

Faisons-le voler en éclats !

- *"Si le monde devait renoncer à équilibrer pouvoir et légitimité, le contrat social se désintégrerait tant à l'intérieur qu'à l'extérieur des frontières nationales."* (« La pandémie de coronavirus modifiera à jamais l'ordre mondial » par Henry Kissinger Wall Street Journal - Réseau Voltaire 4 avril 2020)

• [pages au format pdf](#)

Ils ont soudain décrété que mourir d'un coronavirus méritait une médiatisation mondiale, comme ils ont décrété qu'une pandémie qui n'était guère différente des précédentes ou de celles qui sévissaient en temps normal méritait d'être élevée au rang d'ennemi public n°1, invisible de préférence, parce que la population l'ignorait tout simplement.

Quel déni, vraiment ? Non, les faits.

Si les gens savaient ou avait conscience que la population vieillit, et que pour cette raison elle était davantage exposée à une infection bactérienne qui pouvait s'avérer fatale, que chaque année dans le monde des millions de personnes trépassaient après avoir attrapé un virus, un coronavirus, une bactérie, un microbe, ou suite à une erreur chirurgicale ou de diagnostic, de traitement inapproprié, des effets secondaires de médicaments, etc. ils n'auraient jamais pu recourir à cette monstrueuse machination consistant à faire croire qu'on serait en présence d'un phénomène nouveau aux conséquences inconnues ou incontrôlables, de manière à provoquer une panique parmi la population et justifier de nouvelles mesures antisociales et liberticides dont elle sera victime, bref, en profiter pour lui infliger une double peine qu'elle n'a pas méritée, puisqu'il s'agit d'un phénomène naturel, tout comme les variations climatiques.

Les mêmes causes sont à l'origine des mêmes effets ou des mêmes maux.

C'est la médiocrité du niveau de conscience dans laquelle est maintenue la population qui est à l'origine de cette tartufferie sordide. A défaut malheureusement de pouvoir nous débarrasser du capitalisme dans l'immédiat, nous devrions mener le combat sur tous les plans afin d'aider les masses exploitées à élever leur niveau de conscience politique pour qu'elles ne puissent plus être les victimes d'une telle machination machiavélique, et ainsi préparer les conditions qui leur permettraient de renverser le capitalisme.

Nos ennemis mènent leur féroce lutte de classe contre les travailleurs sur tous les plans, y compris idéologique et psychologique, il faut donc mener notre lutte de classe également sur ces plans-là, avec la même intransigeance et détermination, sinon nous ne pourrions jamais les vaincre.

Il ne s'agit donc pas d'accuser les travailleurs de quoi que ce soit, mais de les aider à sortir de la torpeur dans laquelle le néolibéralisme les a plongés avec la complicité du mouvement ouvrier corrompu, il ne faut jamais oublier de le préciser, sinon on ne peut rien comprendre.

Pour comprendre spontanément ou tardivement qu'on était en présence d'une monstrueuse instrumentalisation, il suffisait d'observer que l'Inde n'allait pas faire exception au confinement.

Parvenu au 14 avril 2020, sur 1,3 milliard d'habitants en Inde, il n'y a eu que 339 morts, ce qui donne un taux de mortalité inférieur à 0,00003%. C'est plus qu'insignifiant, inexistant ! Non, mais il faut en prendre conscience.

Tous corrompus.

Ce chiffre ridicule bas permet de prendre conscience de l'ampleur de cette gigantesque imposture montée de toutes pièces à l'échelle mondiale avec la complicité d'absolument tous les chefs d'Etat ou de gouvernement de la planète, l'ensemble des institutions internationales, pour tout dire la totalité des acteurs politiques et sociaux des plus insignifiants au plus puissants, incluant sans exception à ma connaissance la totalité du mouvement ouvrier, qui, comme il fallait s'y attendre aura fait preuve une fois de plus de veulerie.

Une fois ce constat établi, dites nous pourquoi, comment nous pourrions ou nous devrions avoir confiance dans un parti dit ouvrier, un syndicat, alors qu'ils se sont tous rendus coupables d'avoir participé à cette criminelle opération orchestrée par l'oligarchie et les officines à son service, sachant qu'elle était tournée exclusivement contre l'ensemble des travailleurs et leurs intérêts.

Il fallait faire preuve d'audace et de courage pour ne pas en être, ce qui fait notamment le plus défaut à nos dirigeants, et je suis fier de faire partie de ceux qui s'en sont tenus exclusivement aux faits, car il en existe parmi nous, je regrette qu'ils ne se soient pas manifestés ou que nous n'ayons pas les moyens de nous connaître.

Les faits m'ont donné raison une fois de plus, cela en devient gênant à force, car en réalité c'est l'inverse qui s'est produit, je m'explique.

Les faits ont précédé l'interprétation que j'en ai donnée. Certes, d'autres faits sont intervenus ensuite pour confirmer ce que nous pensions avoir compris, mais au départ ce sont des faits qui ont précédé notre réflexion et non l'inverse. Cela signifie que nous ne sommes pas parti d'a priori ou de dogmes, d'idées reçues ou préconçues, nous sommes parti du principe que nous ignorions tout ou presque, précision dont je m'explique plus loin. Nous sommes parti pour ainsi dire d'une page blanche, vierge, et on s'est contenté d'observer ce qui se passait tout simplement, et c'est seulement ensuite qu'on a commencé à décrire ce que nous avons observé, en indiquant que le comportement et l'orientation du coronavirus n'étaient finalement pas différents de ceux d'autres virus ou coronavirus dont on se souciait guère habituellement, et que partant de là il n'y avait pas lieu d'hurler avec la meute des chiens enragés du régime à la pandémie ou de paniquer. Et cela le plus tranquillement du monde.

J'avoue m'être bien marré en repensant à tous les donneurs de leçons que j'ai eu l'occasion de croiser au cours des 15 dernières années, et qui m'avaient pris pour un abruti ou un illuminé, un complotiste, un extrémiste, un révisionniste, un agent du régime et j'en passe et des meilleurs, eux qui ne sont pas foutus de faire preuve de mesure ou de discernement face à un malheureux virus

ou de confondre une pandémie avec une vulgaire machination montée de toutes pièces par l'oligarchie, comment pourraient-ils prétendre être capables de définir une orientation politique pour combattre le capitalisme, foutaises, ils sont pitoyables, pathétiques, définitivement mort politiquement, le coronavirus les aura achevés !

Modi, dit aussi l'américain, le milicien fanatisé d'extrême droite fait du zèle.

- Coronavirus: l'Inde prolonge jusqu'au 3 mai le plus grand confinement du monde - AFP 14 avril 2020

Le Premier ministre indien Narendra Modi a annoncé mardi la prolongation au moins jusqu'au 3 mai du confinement de son pays de 1,3 milliard d'habitants, la plus grande population au monde soumise à cette mesure dans la lutte contre la pandémie de coronavirus.

Un confinement sévère est en place depuis le 25 mars dans tout le pays, le deuxième le plus peuplé de la planète. La mesure avait initialement été déclarée pour trois semaines. Mais face à l'accélération de la croissance de cas locaux de Covid-19, de nombreux États avaient appelé ces derniers jours le gouvernement central à prolonger le dispositif.

L'Inde a recensé à ce jour 10.363 cas confirmés de coronavirus et 339 morts, selon le dernier bilan officiel mardi matin. Ces chiffres sont vraisemblablement sous-estimés en raison de la faiblesse du dépistage. (Mais ils peuvent aussi être exagérés au regard de la médiocrité du système de santé en Inde, parmi ces 339 morts certains sont peut-être morts à cause d'autres virus, ici ils pullulent, et vice versa, donc tenons nous en à ces chiffres, même s'ils sont imparfaits. - LVOG)

Le géant d'Asie du Sud est au point mort depuis la fin mars. Les transports publics sont à l'arrêt et les frontières entre les différents États fermées, perturbant fortement les chaînes d'approvisionnement.

Après le discours de Narendra Modi, l'interdiction des vols d'avions commerciaux, domestiques comme internationaux, et des trains de passagers a également été prolongée au 3 mai.

L'arrêt brutal de l'activité a porté un coup terrible aux Indiens les plus pauvres, qui vivent au jour le jour et ont peu ou pas d'économies. Des millions de travailleurs journaliers se sont retrouvés soudain sans gagne-pain et ont dû rentrer à pied dans leurs villages, marchant parfois des centaines de kilomètres.

Privés de ressources, nombre d'Indiens dépendent aujourd'hui pour survivre des distributions de nourritures opérées par les autorités ou des organisations caritatives.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a salué mardi la décision du gouvernement indien de maintenir le confinement national.

À partir du 20 avril, les districts les moins touchés pourraient bénéficier d'assouplissements du confinement au cas par cas pour reprendre un semblant d'activité, a précisé Narendra Modi dans son allocution. De nouvelles règles pour le fonctionnement de secteurs essentiels, comme l'industrie et l'agriculture, seront annoncées mercredi.

Des analystes s'attendent à une croissance de seulement 1,5 à 2% pour cette année en Inde, bien en-dessous des 8% en progression annuelle dont elle a besoin pour absorber le million de jeunes entrant chaque mois sur son marché du travail. AFP 14 avril 2020

LVOG - Je ne suis pas sorti aujourd'hui, mais ma compagne Selvi, qui a discuté avec des gens du village, m'a dit que dès aujourd'hui 15 avril de nouveaux commerces étaient ouverts, signe que cet assouplissement avait déjà commencé.

Les Indiens n'en peuvent plus, et la plupart vont encore rester un mois sans salaire puisque la paie tombe à la fin du mois et non au début ! Quant aux journaliers ou ceux payés à la tâche qui sont très nombreux, compte tenu que l'activité économique va redémarrer très lentement, ils ne sont pas près de toucher un salaire qui leur permette de survivre. Les magasins vont rouvrir, certes, mais qui a encore de l'argent pour acheter quoi que ce soit ? Qui va engager des dépenses, personne ou presque. Et puis, ils sont tous endettés jusqu'au cou, les créanciers vont finir par s'impatienter. A suivre.

Moi, j'avais pour ainsi dire tout prévu, et puis je vivais déjà pratiquement confiné, donc tout cela n'a eu aucun impact sur mon mode de vie. J'ai eu l'impression pendant 3 semaines d'être revenu 30 ans en arrière, quel bonheur ! Quand les voitures et les deux-roues à moteurs étaient quasi inexistantes. A cette époque l'Inde était un pays plutôt silencieux, on pouvait se balader à pied ou en vélo, les routes étaient peu encombrées, alors que maintenant la circulation est devenue un cauchemar !

Ici on sort d'un enfer, je parle pour les Indiens, pour retomber dans un autre enfer, c'est ce qui vous attend aussi en France, en pire parce que vous n'y êtes pas encore habitués. Vous verrez, vous y ferez et vous n'aurez pas le choix, parce que la majorité s'y sera accommodée, là vous vous foutrez un peu moins de moi.

A 64 ans, je suis quasiment en fin de vie, alors je peux me permettre de dire ce que je pense et je n'attends plus rien. Si je peux encore être utile tant mieux, sinon tant pis, ce n'est pas cela qui va pourrir les jours qu'il me reste à vivre.

Parole d'ignorants. "On nous dit tout et son contraire".

Quand vous avez développé des défenses immunitaires, au choix, vous serez protégé entre 3 à 6 mois, sinon pendant 1 an, voire pour toujours, bref, ils n'en savent rien.

Vous avez développé des symptômes, on vous a administré un traitement, vous êtes rétablis, vous êtes immunisé, pas de bol un mois plus tard vous êtes à nouveau contaminé.

Au choix également, le coronavirus a une durée de vie très courte, mais il peut encore être très virulent 5 semaines après votre rétablissement, vous pourrez être encore hyper contagieux.

Le coronavirus va disparaître pour toujours, non, il ne disparaîtra jamais, à moins qu'il disparaisse un jour ou l'autre pour rejaillir un peu plus tard, bref, ils n'en savent rien non plus, et c'est normal selon le professeur Didier Raoult, sauf qu'il y a des médecins ou professeurs qui affirment savoir!

Dans le même registre, vous allez tuer le coronavirus, d'autres disent que vous allez le piéger, d'autres encore affirment que vous en porterez toujours des traces, peut-être pendant un moment à moins que ce soit pour toujours, choisissez ce qui vous arrange ou vous rassure le plus !

Quant aux voies par lesquelles le virus se transmet, c'est du même tonneau. Un coup il colonise l'air, un coup il ne le colonise pas, il peut tomber à 1 mètre, à moins que vous préfériez 3 mètres toujours pour vous rassurez, au choix. Il aurait une durée de vie de 3 heures dans l'air, ce qui lui laissera le temps de se balader et de se déposer partout pour une durée allant de 1 à 6 jours selon les surfaces ou matériaux (papier, tissu, fer, plastique, bois, etc.).

Donc à moins de vivre en permanence ganté, masqué, vous n'avez aucune chance d'y échapper si vous vivez dans une grande ville ou si vous vous y rendez ne serait-ce qu'une seule fois en prenant le bus, le métro ou le train, ou tout simplement en faisant vos courses, il vous accompagnera partout, rassurez-vous c'est la même chose chaque année avec celui de la grippe et vous ne vous en rendez même pas compte, ce que nous aurions dû faire avec ce coronavirus.

Moi, ce que j'ai en tête, c'était dans un appartement parisien, c'est d'avoir vu un jour une très vieille femme allongée sur quelque chose qui ressemblait à une table d'opération. Elle avait des tuyaux branchés partout. Elle bougeait peu et ne pouvait plus marcher depuis déjà des mois. Elle était ainsi maintenue en vie artificiellement, le bienfait de l'acharnement thérapeutique dit-on. J'ai trouvé cela monstrueux de cruauté. La barbarie capitaliste n'épargne décidément aucun secteur de la société, c'est la conclusion que j'en avais tiré.

Quelques éléments pour nourrir cette réflexion.

- On nous dit qu'en France "seulement 10 à 15% de la population ont rencontré le virus" (francetvinfo.fr 12 avril 2020)

LVOG - "On nous dit que". Qui vous dit quoi, les ignares et salopards qui parquent sur les plateaux des télévisions ? Et vous les croyez ? D'ailleurs, pourquoi êtes-vous plantés devant votre téléviseur ?

- La situation est particulièrement préoccupante dans la province du Heilongjiang, dans le nord-est du pays, à la frontière russe, où 49 ressortissants chinois rentrés de Russie ont été testés positifs au SARS-CoV-2 ces dernières 24 heures. Reuters 13 avril 2020

LVOG - Etonnant, il paraîtrait que peu de Russes aient rencontré le virus...

Parole d'internaute.

1- Il est probable que chez tous les gens qui ont été infectés, l'immunité dure 3 à 6 mois. Si elle durait moins, ce serait exceptionnel pour un virus de ce genre. Frédéric Tangy - Le Quotidien du médecin

Un autre Médecin de Santé Publique vient de déclarer sur LCI que l'immunité pourrait-être de un à trois ans !

Une autre épidémiologiste vient de déclarer également sur LCI que ceux qui auraient été contaminés et seraient sortis de l'Hôpital devraient effectuer une quarantaine dans leurs logements ! (au risque de contaminer leurs familles) !

Et pourquoi pas à l'Hôpital, Madame l'épidémiologiste, dans les Services autres que la Réa, puisque ces Services sont sous utilisés avec le report des interventions non urgentes ?

On nous dit tout et son contraire !

Tous ces Médecins qui se succèdent sur les plateaux télés feraient mieux de se taire et de moins jouer les vedettes en restant confinés à l'Hôpital avec tous les patients atteints du Covid-19 !

2- J'ai été testé il y a 13 jours positif. J'avais pris la précaution avant de le confinement de me faire prescrire une boîte d'hydrochloroquine et l'antibiotique adéquat. Quel bien m'en a pris, car il y a 10 jours j'avais des maux de tête que je ne souhaite à personne, 39 de fièvre, étouffement et toux persistante qui m'empêchait de parler. En accord avec mon médecin traitant je prends depuis plus

de 8 jours ce traitement et si je peux vous écrire aujourd'hui c'est que ma fièvre a disparu, mon souffle est redevenu parfaitement normal.

Je revis et je peux vous dire que je suis passé par des angoisses épouvantables surtout quand je lisais en direct les avis morbides de scientifiques qui disaient que c'était un échec assuré, je ne dis pas que ce médicament est miraculeux mais juste permettez à ceux qui veulent l'essayer avec le contrôle de leur médecin traitant de le faire sereinement. Sur moi cela a marché à 100%. Je laisse de côté les batailles de labos et d'ego qui font rage. Si on avait permis de l'administrer avant l'hécatombe on aurait sûrement sauvé des tas de malades.

LVOG - C'est l'évidence même, Macron, Philippe, Vèran et Salomon sont des assassins.

3- Oui des incompetents et des menteurs

Pandémie de Covid-19 s'est propagée au Viêt Nam le 23 janvier 2020. Au 4 avril 2020, 100 millions d'habitants 240 cas confirmés, avec 90 guérisons et aucun décès. Et aucun confinement!

Mais encore.

Il y a les cas déclarés, confirmés, infectés, diagnostiqués positifs, autant d'expressions qui veulent dire la même chose. Et parmi les porteurs du coronavirus, il y a ceux qui ne présentent pas de symptômes et ceux qui en présentent, et parmi ces derniers certains sont peu contagieux, tandis que d'autres le sont fortement, ce qui ne signifie pas forcément qu'il se transmettra plus facilement. Autrement dit, il a trouvé un terrain où s'épanouir sans que cela signifie obligatoirement qu'il se transmettra aisément, faut-il encore qu'il trouve un terrain comparable, d'où le fait qu'il frappe une génération plutôt qu'une autre, le coronavirus de 2009 frappa les plus jeunes et celui de 2019 les plus vieux. Pas de jaloux, toutes les générations devraient être soudées...

L'homme est face à un prédateur pire que lui, alors il le prend mal. Peut-être que si l'homme cessait de se comporter en prédateur, il pourrait affronter son concurrent et ennemi dans de meilleures conditions. Nous vivons dans une société où nous sommes tous en concurrence ou en compétition pour survivre les uns contre les autres, alors que la communauté humaine devrait être rassemblée pour défendre l'existence de son espèce, face à un ennemi redoutable et invisible qui la frappe mortellement. Si le bon sens avait cette signification, je m'y rallierais tout de suite.

Et comme on est gouverné ou dirigé par des fous furieux ou des psychopathes endurcis cela n'arrange rien, cela aggrave plutôt la menace. S'en débarrasser semble être la mesure de salut public prioritaire...

Une réflexion politique inachevée

Ils organisent la plus grande récession depuis 1945 en instrumentalisant ce que l'on suppose être un phénomène naturel, à moins qu'il ait été provoqué accidentellement ou intentionnellement, un coronavirus.

On nous dit que les Bourses ont lourdement chuté, certes, cependant si le cours des actions a fortement baissé, les hyper riches ou le sommet de l'oligarchie financière ne se sont pas séparés de leurs titres, ce sont les moins riches ou les membres des classes moyennes qui en ont vendus en masse, tandis que les plus riches les rachèteront en réalisant une excellente opération, bref, ils seront encore plus riches, c'était l'un des buts de la manoeuvre.

Conséquences ou objectifs de cette machination.

Les deux ne poursuivent qu'un seul et unique objet, accroître la fortune des plus riches et renforcer leur pouvoir politique, les deux étant liés et inséparables.

Cause : crise du capitalisme.

Coût de la force de travail réduit... proche de la Chine... relocalisation partielle envisageable... plus de chômage... haro sur les acquis sociaux...

Conséquence : endettement colossal des Etats à la merci des banques centrales détenues par l'oligarchie, qui en échange va exiger des gouvernements sur le plan social qu'ils imposent à leurs peuples de lourds sacrifices...

Régression sociale généralisée nous ramenant 70 ans ou un siècle en arrière...

Gesticulations au Moyen-Orient et dans les Caraïbes, avec toujours le pétrole en toile de fond, le gaz, les matières premières...

- Aux États-Unis, des queues interminables devant les banques alimentaires - Le HuffPost 11 avril 2020

En seulement trois semaines, le marché du travail qui s'affichait au meilleur de sa forme depuis 50 ans s'est effondré au point de forcer 16,7 millions de personnes à remplir un dossier de demande d'allocation.

Dans ce contexte, nombre d'Américains paupérisés n'ont plus le choix: pour survivre, ils sont contraints d'avoir recours à la bienveillance d'œuvres de charité, et notamment à des banques alimentaires.

Une situation qui donne naissance à des scènes qui semblent sortir tout droit de films catastrophes, avec des milliers de véhicules qui patientent devant la banque alimentaire de San Antonio, au Texas, pour recevoir des colis de denrées alimentaires.

Jeudi 9 avril, ce sont plus de 10.000 familles des environs qui ont eu recours aux services de l'organisme pour faire face au week-end de Pâques. Un bien triste record dans l'histoire de la banque alimentaire. Le HuffPost 11 avril 2020

Sur le plan politique.

Il est encore trop tôt pour en avoir une idée précise... Rien n'émerge vraiment pour le moment. A suivre.

[Vidéo. "Le droit d'être intelligents" se partage.](#)

Coronavirus : Recul de l'épidémie à Marseille - 14 avril 2020

https://www.youtube.com/watch?v=5gMj6r9t-F4&feature=emb_title

Bulletin d'information scientifique de l'IHU - Nous avons le droit d'être intelligents ! Pr Didier Raoult, Directeur de l'IHU Méditerranée Infection

Quel dommage, déjà ?

- Covid-19 : Pour Didier Raoult, il est "possible que l'épidémie disparaisse d'ici quelques semaines" - Yahoo 14 avril 2020

Le combat contre le Covid-19 est-il en train d'être gagné ? Oui, si l'on en croit Didier Raoult. Optimiste, le patron de l'IHU de la Timone a expliqué dans une nouvelle vidéo publiée ce mardi que la virus était de moins en moins présent à Marseille. "Ici, l'épidémie est en train de disparaître progressivement, a-t-il fait remarquer, chiffres à l'appui. Au pic, on a eu jusqu'à 368 cas (positifs) nouveaux par jour, et actuellement on est plutôt dans la zone de 60 à 80 nouveaux cas par jour, donc il y a une diminution significative".

Selon Didier Raoult, il est donc "possible (...) que l'épidémie disparaisse au printemps (à la fin du printemps, ndlr), et que d'ici quelques semaines, il n'y ait plus de cas pour des raisons qui sont extrêmement étranges, mais qu'on a l'habitude de voir pour la plupart des maladies virales respiratoires, je crois que c'est assez banal".

Le professeur de microbiologie a également profité de cette nouvelle vidéo pour démonter une étude sur le remdesivir (autre traitement possible contre le virus, développé par le laboratoire Gilead et salué par l'OMS), publiée dans le New England. "C'est un défi à toute méthodologie, a déploré le spécialiste des maladies infectieuses. Pour la première fois on ose publier une étude où il n'y a pas de comparatif. Ni historique, ni géographique. On ne compare ce traitement à rien (...) La seule chose que l'on note, c'est qu'il y a une toxicité considérable, avec 60% d'effets secondaires, ce qui veut dire que ce médicament ne peut pas être utilisé en dehors des patients qui ont une forme très grave. Et on sait que les patients dans un état grave n'ont presque pas ou n'ont plus de virus".

Didier Raoult a enfin donné quelques résultats du traitement hydroxychloroquine/azithromycine qu'il prescrit à ses patients pour lutter contre le Covid-19. "On est très content, a-t-il dit, avant de donner des chiffres. On a testé 32 083 patients et 4296 étaient positifs. 2628 personnes ont été traitées par notre protocole, et on compte 10 morts. On confirme donc qu'on a pour l'instant une mortalité inférieure à 0,5%, ce qui est un des résultats ou le résultat le plus spectaculaire actuellement au monde". Yahoo 14 avril 2020

Trop tard, la récupération ne fonctionnera pas monsieur le criminel. Mais qui sait ?

- Raoult est un "grand scientifique", sa bi-thérapie doit être "testée", selon Macron - AFP 15 avril 2020

Le président Emmanuel Macron a qualifié mercredi le professeur marseillais Didier Raoult, vivement critiqué pour ses études sur le traitement du Covid-19, de "grand scientifique", estimant qu'il fallait que la bi-thérapie concoctée par ce spécialiste des maladies infectieuses "soit testée".

"La bi-thérapie que propose le professeur Raoult, il faut qu'elle soit testée", a déclaré M. Macron dans un entretien à Radio France internationale (RFI). "Il faut qu'on avance, qu'on montre l'efficacité et qu'on mesure la toxicité".

Ceci tout en tant "très prudent", a poursuivi le chef de l'Etat.

"Ce n'est pas une question de croyance, c'est une question de scientifique. Je suis convaincu que c'est un grand scientifique, et je suis passionné par ce qu'il dit et ce qu'il explique", a relevé Emmanuel Macron sur RFI, disant que M. Raoult était "vraiment une de nos plus grandes sommités en la matière".

"Mon devoir c'est que toutes les pistes thérapeutiques aujourd'hui poursuivies puissent faire l'objet d'essais cliniques rigoureux et les plus rapides possibles pour qu'on trouve un traitement", a-t-il poursuivi, soulignant que son "rôle" consistait à s'assurer que la recherche du professeur Raoult "rentrait bien dans le cadre d'un protocole d'essais cliniques".

Il s'agissait aussi de "regarder avec des méthodes qui doivent être simples mais rigoureuses, si ça marchait ou ça ne marchait pas".

Et le professeur Raoult "nous invite à être humbles", a relevé M. Macron, "parce que lui-même dit que les choses peuvent varier selon les saisons et les géographies, et qu'un virus réagit à un écosystème". AFP 15 avril 2020

LVOG - Laissons de côté les divagations de Macron.

Ce que dit le professeur Didier Raoult en affirmant qu'un "*virus réagit à un écosystème*" met fin à toutes les interrogations sur le surgissement et la durée d'existence d'un virus ou tout simplement son comportement.

Un virus, comme tout être vivant ou la matière en général, est une combinaison d'éléments chimiques, qui, lorsqu'elle va entrer en contact avec d'autres éléments chimiques, va réagir d'une manière ou d'une autre. Sa composition va connaître des évolutions ou se transformer. Son mode de fonctionnement pourra en être modifié ou altéré, sa durée de vie sera écourtée ou prolongée, dans quelle mesure exactement, le professeur Raoult a affirmé qu'on n'en savait rien ou presque, il s'en tient aux constatations qui ont été relevées et étudiées jusqu'à présent, et qui sont loin d'être suffisantes pour prétendre maîtriser à fond ce sujet, admirez au passage sa modestie comparativement aux misérables pantins qui officient sur les plateaux de télévisions.

En fonction des variations de la température et du taux d'humidité, de la composition de l'air, de la saison, du système solaire, etc. la flore et la faune vont réagir différemment, les hommes aussi mais ils n'en ont pas davantage conscience qu'un simple caillou aussi incroyablement que cela puisse être, ils viennent d'en faire la démonstration en ne comprenant pas que l'existence ou le comportement d'un virus était régi par les mêmes lois ou cycles physico-chimiques, et non par des décrets royaux !

C'est là qu'on s'aperçoit à quel point les connaissances ou le niveau de conscience des hommes dit évolués sont en réalité très superficiels, contrairement à ce qu'ils croient. Cela aussi devrait les inciter à faire preuve de davantage de modestie, au lieu de se hâter à porter une appréciation sur quelque chose ou quelqu'un qu'ils ne connaissent pas pour finalement faire confiance aux premiers tartuffes venus.

Tireront-ils cette leçon de cette expérience ? Rien n'est moins sûr hélas, puisqu'on est en présence d'un consensus quasi total de l'extrême droite à l'extrême gauche en passant par l'extrême-centre autour duquel ils gravitent tous. Soyons optimiste, espérons-le.

Ils en bavent de rage.

- Coronavirus : une partie de l'Europe sort du confinement cette semaine - euronews.com 15 avril 2020

- Coronavirus: pour Faure (PS), encore "trop d'inconnues" sur "le défi du 11 mai" - AFP 15 avril 2020

- Coronavirus : « C'est tout sauf sérieux de rouvrir les écoles le 11 mai », réagit le Snuipp-FSU, premier syndicat du primaire - 20minutes.fr 14 avril 2020

- Coronavirus: la reprise de l'école "dans ces conditions, ça sera sans nous", prévient une enseignante - AFP 15 avril 2020

- Le Pen juge "déraisonnable" de rouvrir les écoles à partir du 11 mai - AFP 15 avril 2020

- Jean-Luc Mélenchon, chef de file des députés LFI (sur TF1): "Il vient d'annoncer un déconfinement à la date du 11 mai mais un déconfinement sans planifier les conditions du déconfinement, c'est extrêmement dangereux! Ma première réaction c'est de dire aux gens: surtout restez confinés." AFP 14 avril 2020

LVOG - Union nationale oblige !

Qui se ressemblent s'assemblent, n'est-ce pas Mélenchon

- Pour battre Trump, Sanders se rallie à la candidature de son ex-rival Biden - AFP 14 avril 2020

Le champion de la gauche américaine Bernie Sanders s'est clairement rallié lundi à la candidature de son ex-rival dans les primaires démocrates, le modéré Joe Biden, avec un objectif assumé: battre Donald Trump, le "président le plus dangereux de l'histoire moderne". AFP 14 avril 2020

LVOG - L'ennemi le plus dangereux avance masqué... On voit d'ici la tête dépitée des intellectuels petits bourgeois qui avaient jeté leur dévolu sur Sanders, le Tsipras américain.

Commentaires d'internautes.

1- "Si Macron tente d'imposer la réouverture des écoles, ce n'est pas parce que Raoult l'aurait convaincu que les enfants ne seraient pas contagieux. C'est tout simplement pour libérer les parents et les conduire ainsi à reprendre le chemin de l'usine ou du bureau le 11 mai. A quoi servirait en effet de décréter la fin du confinement et, donc, la reprise du travail, si les parents étaient contraints de rester à la maison pour garder les enfants ? La vérité est que Macron ne sait pas comment mettre fin à un confinement qui va coûter une fortune au pays."

2- "Je ne sais pas ce que Raoult a dit à Macron en privé ... et pour cause. Par contre j'ai écouté ce que Raoult dit aujourd'hui : le nombre de nouveaux cas dans son établissement a été divisé par presque 10 en quelques jours et selon lui l'épidémie était en phase de mise en sommeil saisonnière comme la plupart des infections respiratoires virales. De là à suggérer que le contexte est mur pour un déconfinement rapide ... il n'y a qu'un pas assez logique certes mais que les légitimistes ne voudront certainement pas franchir de peur de faire de la peine à leur président préféré."

3- "Dorénavant les médias gouvernementaux vont rendre le Professeur Raoult responsable des erreurs dramatiques de Macron."

LVOG - Bien qu'ils osent tout, je ne crois pas qu'ils oseront, parce que Raoult n'est pas vraiment le genre à se les laisser marcher sur les pieds, même Macron a dû l'apprendre à ses dépens.

Faites tomber les masques. L'autre confinement.

- PRCF - Le port du masque doit être rendu obligatoire pour tous. C'est l'avis cinglant de l'Académie de Médecine, qui contredit les recommandations du Ministère de la Santé.

- Jean-Luc Mélenchon suit minutieusement ce que demande le gouvernement. Invité de C L'Hebdo ce samedi 11 avril, il a expliqué depuis chez lui pourquoi il n'en porte pas lorsqu'il sort de

chez lui : "Je n'en ai pas et puis je le regrette beaucoup. J'en aurai quand on nous dira d'en mettre et qu'on me dira comment m'en procurer." Gala.fr 11 avril 2020

- L'OMS rejette l'usage des masques chirurgicaux par la population. 7 avril 2020

- Le port du masque chirurgical n'est pas recommandé sans présence de symptômes. doctissimo.fr 24 mars 2020

Sinon ils ne savent plus quoi inventer.

- Face au coronavirus, la réponse de la Suède met en danger ses minorités - Le HuffPost 12 avril 2020

- Coronavirus : fumer du cannabis aggrave les risques, même pour les consommateurs occasionnels - Yahoo 12 avril 2020

LVOG - Le plus grave, le pire danger, la pire pandémie, c'est encore la connerie humaine !

Macron, Philippe, Véran, Salomon se sont livrés à un massacre.

Selon le dernier bilan national communiqué samedi soir, le coronavirus a emporté plus de 4.889 résidents des Ehpad et des établissements médico-sociaux depuis le début de l'épidémie, qui touche particulièrement les personnes âgées ou fragiles. AFP 12 avril 2020

LVOG - On ne peut pas parler d'euthanasie puisque leur consentement ne leur a pas été demandé, ils ont été achevés. Que la plupart des vieux meurent d'une contamination bactérienne suite à l'attaque d'un virus, c'est une chose, les faire crever volontairement en est une autre.

Pourquoi se gênerait-il puisque c'est une affaire qui marche si bien ?

- Coronavirus: les principaux points de l'allocution d'Emmanuel Macron - AFP 14 avril 2020

Confinement jusqu'au 11 mai

Pour lutter contre la pandémie, "le confinement le plus strict doit encore se poursuivre jusqu'au lundi 11 mai", a annoncé le président français. Et ne pas dépasser cette échéance ne "sera possible que si nous continuons d'être civiques, responsables, de respecter les règles et que si la propagation du virus a effectivement continué à ralentir", a-t-il prévenu.

Durant cette phase de confinement, Emmanuel Macron "souhaite" toutefois "que les hôpitaux et les maisons de retraite puissent permettre d'organiser pour les plus proches avec les bonnes protections la visite aux malades en fin de vie afin de pouvoir leur dire adieu".

Réouverture "progressive" des écoles, pas des cafés

A partir du 11 mai, les crèches, écoles, collèges et lycées rouvriront "progressivement", a poursuivi le chef de l'Etat, en soulignant que "trop d'enfants", notamment dans les "quartiers populaires" ou les "campagnes" sont "privés d'école" actuellement, faute d'accès au numérique.

Dans l'enseignement supérieur, les cours ne reprendront "physiquement pas avant l'été" en revanche.

"Le 11 mai il s'agira aussi de permettre au plus grand nombre de retourner travailler", avec des règles pour "protéger les salariés".

"Les lieux rassemblant du public, restaurants, cafés et hôtels, cinémas, théâtres, salles de spectacles et musées resteront en revanche fermés à ce stade" et "les grands festivals et événements avec un public nombreux, ne pourront se tenir au moins jusqu'à mi-juillet", a annoncé le chef de l'Etat.

Tests et masques à partir du 11 mai

Le 11 mai, "nous serons en capacité de tester toute personne présentant des symptômes" pour pouvoir mettre les malades en quarantaine, a également affirmé Emmanuel Macron.

"Nous n'allons pas tester toutes les Françaises et tous les Français, ça n'aurait aucun sens. Mais toute personne ayant un symptôme doit pouvoir être testée. Les personnes ayant le virus pourront ainsi être mises en quarantaine, prises en charge et suivies par un médecin", a ajouté le chef de l'Etat.

En outre, à partir de cette date, en "lien avec les maires, l'Etat devra permettre à chaque Français de se procurer un masque grand public".

"Pour les professions les plus exposées et pour certaines situations comme dans les transports en commun, son usage pourrait devenir systématique", a-t-il précisé.

Mesures économiques "prolongées et renforcées"

"Les mesures de chômage partiel pour les salariés et de financement pour les entreprises seront prolongées et renforcées", a souligné M. Macron.

Pour les artisans, les commerçants, les professions libérales et les entrepreneurs, le chef de l'Etat a en outre "demandé au gouvernement d'accroître fortement les aides" et "de les simplifier". Il a souhaité que les banques puissent "décaler toutes les échéances beaucoup plus massivement qu'elles ne l'ont fait" et insisté que "les assurances doivent être au rendez-vous". Enfin "un plan spécifique" sera mis en oeuvre pour les secteurs qui, comme le tourisme, l'hôtellerie, la restauration, la culture et l'événementiel seront durablement affectés par la crise.

Aides aux plus modestes

Le président a aussi annoncé "une aide exceptionnelle aux familles les plus modestes avec des enfants afin de leur permettre de faire face à leurs besoins essentiels".

"Les étudiants les plus précaires vivant parfois loin de leur famille, en particulier lorsque celles-ci viennent d'outre-mer seront aussi aidés", a-t-il complété.

"Ratés" français

Alors que les sondages montrent que les Français sont très critiques sur la gestion de la crise, notamment sur la pénurie de masques, Emmanuel Macron a reconnu que la France n'était "à l'évidence pas assez préparée" à cette pandémie, qui a "révélé des failles".

Il y a eu "des insuffisances comme dans tous les pays du monde nous avons manqué de blouses, de gants, de gel hydro-alcoolique, nous n'avons pas pu distribuer autant de masques que nous l'aurions voulu", a-t-il souligné en évoquant des "ratés" dont il faudra "tirer toutes les conséquences en temps voulu".

Se "réinventer"

Emmanuel Macron n'est pas rentré dans les détails de "l'après" coronavirus, mais il a appelé à "rebâtir l'indépendance agricole, sanitaire, industrielle, et technologique française".

Il a à nouveau évoqué un "plan massif pour notre santé, notre recherche et nos aînés".

"Il nous faudra bâtir une stratégie où nous retrouverons le temps long, la possibilité de planifier, la sobriété carbone, la prévention, la résilience", a-t-il réclamé. "Sachons nous réinventer, moi le premier". AFP 14 avril 2020

LVOG - C'est déjà un dangereux mutant qui n'a plus grand chose à voir avec l'espèce humaine...

Parole de médecin.

COVID-19 – Vérifiez vos sources. Guerre contre... la corruption? par Pascal Sacré - Mondialisation.ca, 12 avril 2020

<https://www.mondialisation.ca/covid-19-verifiez-vos-sources-guerre-contre-la-corruption/5644084>

Monsieur Pascal Sacré est un médecin belge spécialisé en anesthésie-réanimation et en soins intensifs.

Extrait.

Synthèse

J'aurais pu continuer ainsi pays par pays, mais les principes sont toujours les mêmes.

En premier lieu : créer des organisations uniques, monolithiques, qui deviennent nos sources officielles et agréées d'informations, soi-disant garantes des meilleures prises de décisions : OMS au niveau mondial, EMA au niveau européen, CARE en France ou SCIENSANO en Belgique, des structures uniformes, opaques et dépendantes des institutions politiques et industrielles.

Cela est fait malgré les scandales avérés et les affaires documentées de corruption ayant impacté tous ces organismes, à un moment ou à un autre, avec des conséquences dramatiques pour la santé de la population.

Cela est fait malgré l'opposition de personnes, non pas d'individus inconnus ou de sites conspirationnistes, mais de spécialistes raisonnables et dûment reconnus, dans chacun de ces pays.

Les décisions gouvernementales impactent le monde réel, en l'occurrence la santé et le bien-être des populations.

Ces mêmes populations sont maintenues à l'écart de ces scandales et de ces voix dissidentes et pourtant légitimes.

Les populations ignorent ces avis divergents et pourtant dignes de foi. Les journalistes, intentionnellement ou parce qu'ils l'ignorent eux-mêmes, n'en parlent pas.

Exemple : la prise de décision du confinement de la part des gouvernements belge et français, au travers de l'avis du CARE et de SCIENSANO, est annoncée comme une décision raisonnable et unilatéralement partagée par le monde scientifique.

Il n'en est rien. Ce n'est ni raisonnable, ni défendu par tout le monde scientifique.

Beaucoup de médecins, de professeurs, de spécialistes s'opposent à la notion de confiner une majorité saine de la population [27-28] et le font sur des bases scientifiques.

Une étude récente de l'University College London (UCL) révèle que les fermetures d'écoles n'auront que peu d'impact sur la propagation du coronavirus [37]. Pourtant, nos sources affirment que le confinement est la seule solution.

Les conséquences du confinement sont potentiellement terribles.

L'information de nos populations n'est pas éclairée, impartiale et honnête. La responsabilité en incombe à nos politiciens, nos journalistes et nos comités d'experts choisis unilatéralement par les premiers.

En deuxième lieu : accepter que perdurent l'opacité et l'existence de liens entre les scientifiques, les politiciens et les milieux intéressés par la vente et la promotion de leurs produits, l'industrie pharmaceutique dans le domaine de la santé.

Il suffit de quelques clics sur internet pour vérifier que la médecine reste bien sous influence, pour ne pas dire sous contrôle absolu de l'industrie pharmaceutique, comme ici sur le site de Formindep en France (FORMation médicale continue INDEPendente) [38], ou ici, où l'on apprend qu'en leur offrant gratifications et contrats rémunérateurs, les laboratoires pharmaceutiques ont tissé une dense toile de liens d'intérêts au sein de la profession médicale [39], ou encore ici, sur le site de la fédération maisons médicales, en avril 2008, qui analyse bien le problème en profondeur [40].

Par exemple, qui parle aux étudiants en médecine des firmes pharmaceutiques et de leurs méthodes manipulatoires et malhonnêtes ? Personne ! Je confirme.

Pourtant, comme le dit Cindy Joye, médecin généraliste belge, dans son travail de fin d'études : « Depuis que je travaille en médecine générale, je reçois en moyenne un délégué médical par semaine en consultation. » [41]

Dans l'édition santé du 25 octobre 2015, parue dans le Monde Diplomatique [42], le professeur Peter C. Gøtzsche, spécialiste de médecine interne, directeur du centre Cochrane nordique, un groupe d'experts indépendants, déjà cité [26], n'y va pas de main morte.

« Selon lui, [l'industrie pharmaceutique] ... serait à l'origine de centaines de milliers de morts dans le monde chaque année, ce qui en ferait la troisième cause de décès après le cancer et les maladies cardio-vasculaires. Il estime que les connaissances accumulées sur les stratégies d'influence de ce lobby — le « Big Pharma » — pour augmenter ses profits permettent de le comparer au crime organisé et à la Mafia. » [43]

Cela paraît pourtant sain de dissocier travail scientifique sur un produit et financement par l'industrie intéressée par la vente du même produit.

D'abord, le risque, la tentation d'abandonner toute impartialité sont alors grands.

Ensuite, les faits ont montré que très rapidement, au cours de l'histoire, la corruption s'installait effectivement. C'est un fait et cet article le démontre.

Enfin, à ceux qui diraient qu'il est impossible de faire autrement, c'est faux car il existe bel et bien des médecins honnêtes, incorruptibles, ainsi que des organismes réellement indépendants et pourtant de haut niveau scientifique, tels que :

-) La collaboration Cochrane [44] :

« Nous n'acceptons aucun financement commercial ou conflictuel. Cela revêt une importance vitale pour nous, afin de pouvoir générer de l'information fiable faisant autorité et de travailler librement, sans être entravés par des intérêts commerciaux et financiers. »

-) L'institut pour la liberté scientifique [45], fondé en 2019 par le professeur Peter C Gøtzsche déjà cité dans cet article [36] :

« L'institut lutte pour l'honnêteté et l'intégrité en science, et pour aider à développer de meilleurs soins de santé. »

-) L'AIMSIB, l'association internationale pour une médecine scientifique indépendante et bienveillante [46] :

« Nos objectifs sont de fournir une information critique, indépendante, scientifique et exempte de conflits d'intérêt sur les médicaments, traitements et dispositifs médicaux. »

-) La revue Prescrire [47] :

« L'Association Mieux Prescrire, qui édite toutes les productions Prescrire, est une association de formation à but non lucratif (loi 1901). Elle s'est organisée pour être affranchie des influences des firmes, comme de celles des organismes chargés de l'organisation des systèmes de soins. La mission de Prescrire est inscrite dans l'Article 1 des statuts de l'Association Mieux Prescrire (AMP) : « Œuvrer, en toute indépendance, pour des soins de qualité, dans l'intérêt premier des patients. À cet effet, l'Association pourra prendre toute initiative et entreprendre toute action à des fins de formation des professionnels de santé, de sensibilisation, d'information, et d'amélioration des pratiques. »

Donc, créer des comités composés de scientifiques renommés, compétents et honnêtes, réellement indépendants, afin de conseiller les gouvernements sans que leurs décisions ne soient influencées par l'industrie ou les divers lobbys, oui, serait possible.

Ce ne serait ni inconcevable, ni naïf.

C'est au peuple de l'exiger.

L'histoire l'a montré, la solution ne viendra pas des organisations elles-mêmes qui au mieux se font taper sur les doigts mais poursuivent quand même leur pratique malsaine, au pire ne rendent même aucun compte et continuent comme si de rien n'était.

Ainsi l'OMS après le scandale de la gestion de la pandémie de grippe H1N1, ainsi l'EMA après le scandale de la gestion du vaccin Gardasil et de ses effets secondaires graves pointés du doigt par la branche nordique du réseau Cochrane [17].

Cela ne viendra pas non plus des politiques qui au mieux, laissent faire, au pire, profitent du système des portes tournantes (revolving doors) ou pantouflage [18].

Cela ne viendra pas de l'industrie pharmaceutique qui profite en premier du système.

Cela ne peut venir que du peuple, des gens, vous, moi.

L'enjeu en vaut la peine, non ?

Nous devrions partir en guerre, non pas contre un virus, mais contre la malhonnêteté, la corruption, le mensonge et l'immoralité qui poussent les personnes qui devraient nous protéger à ruiner nos santés au nom de leur profit.

Dr Pascal Sacré

Notes

[17] Agence européenne du médicament : des experts sous influence ?, 12 décembre 2017.

<https://www.alternativesante.fr/medicaments/agence-europeenne-du-medicament-des-experts-encore-sous-influence>

[18] « Pantouflage » ou « revolving doors », après la polémique sur le recrutement de José Manuel Barroso par Goldman Sachs ou celle sur les conférences rémunérées d'Hillary Clinton à Wall Street, les appels se multiplient pour mieux encadrer les relations entre la politique et la finance. Ce comportement gangrène toute la société, y compris le domaine des soins.

https://trends.levif.be/economie/politique-economique/pantouflage-ou-revolving-doors-les-liaisons-dangereuses-finance-politique-sous-les-critiques/article-normal-574255.html?cookie_check=1586596166

[26] Professor Peter C. Gøtzsche, Corona : an epidemic of mass panic, publié le 21 mars 2020.

<https://www.deadlymedicines.dk/corona-an-epidemic-of-mass-panic/>

[27] 12 Experts Questioning the Coronavirus Panic

<https://off-guardian.org/2020/03/24/12-experts-questioning-the-coronavirus-panic/>

[28] 10 MORE Experts Criticising the Coronavirus Panic

<https://off-guardian.org/2020/03/28/10-more-experts-criticising-the-coronavirus-panic/>

[37] Les fermetures d'écoles auront probablement un impact relativement faible sur la propagation du Covid-19, The Guardian, par Sally Weale, 7 avril 2020.

[38] Le système d'influence des laboratoires pharmaceutiques, Notre association, le Formindep, a pu constater l'influence que les firmes pouvaient avoir sur les décisions politiques. 18 avril 2015.

[39] Entre les labos pharmaceutiques et les médecins, 14 millions de conflits d'intérêts potentiels !, malgré la succession de scandales, la transparence reste très parcellaire. En partenariat avec le projet EurosForDocs, nous dévoilons un outil permettant d'y voir plus clair sur ces liens d'intérêts : pas moins de 14 millions de liens sont été répertoriés en France depuis 2012, pour un montant total de plus de 3,5 milliards d'euros versés aux professionnels de santé. Rozenn Le Saint, 13 novembre 2018.

[40] Médecins sous influence. Enquête sur les relations entre les médecins hospitaliers, avril 2008, Dr Jean Laperche, Krings Guillaume, Leroy Philippe, Kara Osman, Lecomte Laurie, Mertens Maud, Lallemand Séverine, Kabayadondo Gugu

<https://www.maisonmedicale.org/Medecins-sous-influence-Enquete.html>

[41] Influences des firmes pharmaceutiques sur les soins de santé, Cindy Joye, travail de fin d'études dans le cadre de son Certificat Universitaire en Ethique des Soins de Santé (UCL & FUNDP – 2012)

[42] Les laboratoires pharmaceutiques en accusation, par Paul Scheffer, Le Monde Diplomatique, Santé, octobre 2015.

<https://www.monde-diplomatique.fr/2015/10/SCHEFFER/53952>

[43] Peter C. Gøtzsche, Remèdes mortels et crime organisé. Comment l'industrie pharmaceutique a corrompu les services de santé, Presses de l'Université Laval, Québec, 2015, 457 pages

[44] About Cochrane, Cochrane s'adresse à toute personne intéressée par l'application d'informations fiables aux décisions en matière de santé. Que vous soyez médecin ou infirmier, patient, soignant ou aidant, chercheur ou financeur, les données probantes Cochrane sont des outils puissants pour améliorer vos connaissances et vos prises de décisions en matière de santé.

[45] Institute for Scientific Freedom, it works to preserve honesty and integrity in science and to help develop a better healthcare where more people will benefit ; fewer will be harmed ; and more will live longer in good health.

[46] L'association AIMSIB est un collectif de bonnes volontés issues de la société civile,

[47] Pourquoi Prescrire ?, Depuis janvier 1981, la raison d'être de Prescrire est d'apporter aux professionnels de santé, et grâce à eux, aux patients, les informations claires, synthétiques et fiables dont ils ont besoin, en particulier sur les médicaments et les stratégies diagnostiques et thérapeutiques.

Dossier Syrie.

- Les Émirats soutiennent la Syrie contre la Turquie - Réseau Voltaire 12 avril 2020

Selon Middle East Eye, le prince régnant d'Abou Dhabi, Mohammed bin Zayed, a décidé de soutenir la libération du gouvernorat d'Idleb (Syrie) occupé par des jihadistes et l'armée turque [1]. Il a proposé 3 milliards de dollars pour soutenir l'armée syrienne.

La Russie a utilisé la Turquie pour organiser le repli des jihadistes à Idleb. Elle a réalisé ses objectifs stratégiques en libérant Damas et Alep, puis en développant la base militaire maritime de Tartous.

Les Émirats et la Russie se battent ensemble contre la Turquie en Libye.

Le 5 mars, la Russie et la Turquie signaient un accord —jamais appliqué— de cessez-le-feu. Sans en tenir compte, la Syrie, soutenue par les Émirats, poursuivait la libération de son territoire avant d'être appelée à cessez-le-feu par le ministre russe de la Défense, Sergueï Choïgou, venu spécialement rencontrer le président el-Assad à Damas le 23 mars.

Les Émirats ayant déjà versé deux fois 250 millions de dollars, le prince Mohammed bin Zayed téléphona à son homologue syrien, le 27 mars, pour accepter d'utiliser cet argent non pas pour bouter les Turcs hors de Syrie, mais pour lutter contre le coronavirus. Réseau Voltaire 12 avril 2020